

# PAPARAZI

## Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Melaksanakan Anjangsana dan Sampaikan Himbauan Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.PAPARAZI.ID](http://SUKABUMI.PAPARAZI.ID)

Jan 30, 2024 - 07:44



*Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Melaksanakan Anjangsana dan Sampaikan Himbauan Kamtibmas*

Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana, Bripka Dede Irvana S, melaporkan kegiatan Anjangsana atau Door to Door System (DDS) yang dilaksanakannya pada hari Selasa, 30 Januari 2024, mulai pukul 14.00 WIB hingga selesai. Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat hubungan dan komunikasi antara Bhabinkamtibmas dan warga Desa Kertaangsana.

Anjongsana ini dilaksanakan di Kampung Liunggunung, Rt.02 Rw.04, Desa Kertaangsana, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Dalam kesempatan tersebut, Bripta Dede Irvana S memberikan beberapa himbauan kepada warga:

1. Menghimbau warga untuk menjaga situasi kamtibmas di wilayah Desa Kertaangsana dengan aktif melaksanakan ronda malam di Pos Satkamling. Upaya ini diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.
2. Himbauan kepada warga untuk menjaga kebersihan lingkungan dan mewaspadaai terjadinya bencana alam akibat musim penghujan. Kesadaran terhadap kebersihan lingkungan merupakan langkah preventif dalam mengurangi risiko bencana.
3. Mewaspadaai tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (Curat), tindak kekerasan (Curas), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor). Bripta Dede Irvana S menyarankan agar warga memarkirkan kendaraan di tempat yang aman dan selalu menggunakan kunci ganda.
4. Menghimbau agar warga tidak terprovokasi oleh berita yang belum tentu kebenarannya atau hoax terkait Pemilu tahun 2024. Kewaspadaan terhadap penyebaran informasi yang belum diverifikasi menjadi hal penting menjelang pelaksanaan pemilihan.

Kehadiran Bhabinkamtibmas dalam kegiatan Anjongsana ini menunjukkan komitmen Polsek Nyalindung dalam menjalin interaksi positif dengan masyarakat Desa Kertaangsana. Upaya preventif ini diharapkan dapat menciptakan kesadaran kolektif dan meningkatkan partisipasi warga dalam menjaga kamtibmas di lingkungan sekitar.